



**Aiducation**  
Schweiz



# Einladung zum AIDUCATION INTERNATIONAL IMPACT DINNER BASEL

28. Oktober 2015 | Grottegyggser Källar im Haus Kohlenberg 7 am Barfüsserplatz

Verbringen Sie mit uns einen gemütlichen Abend unter Freunden mit feinem Essen und erfahren Sie aus erster Hand von der Aiducation Absolventin Rachael Sidi aus Kenia, wie ein Aiducation Stipendium ihr Leben verändert hat. Zudem ist unser Partner, die Wirtschaftsprüfungsgesellschaft BDO, zu Gast und wird von ihrem Erfahrungen aus der „Financial Literacy Academy“ im August in Kenia berichten.



**18:30 Eintreffen und Apéro**

**20:00 Hauptspeise**

**18:45 Begrüssung**

**20:30 Wirkungsbericht #2** die ideelle Förderung am Beispiel der „BDO Financial Literacy Academy“

**19:00 Vorspeise**

**19:30 Informationen zu Aiducation**  
anschliessend **Wirkungsbericht #1**: Die Jungunternehmerin und AiduAlumna Rachael Sidi berichtet, wie Ihr Startup „Churchill's Choice“ für ein besseres Kenya einsteht

**21:00 Dessertbuffet**

**21.45 Abschlussworte**

Wir freuen uns auf Ihre verbindliche Anmeldung bis zum 21.10. via - <http://aiducationbasel.eventbrite.de>



**AIDUCATION INTERNATIONAL** ist eine im Jahr 2007 in Kenia und der Schweiz gegründete for-impact Organisation, die in Entwicklungsländern (Kenia und Philippinen) Gymnasialstipendien vergibt. Damit werden die Schüler befähigt, das Beste aus ihrem eigenen Leben und dem ihrer Mitmenschen zu machen und zur nachhaltigen Entwicklung ihrer Länder beizutragen. | [www.aiducation.org](http://www.aiducation.org)

Einen herzlichen Dank an unseren Weinsponsor



*Kalkbödete*  
Weingut Gebrüder Mathis



**Aiducation**  
Schweiz



Invitation to  
**AIDUCATION INTERNATIONAL**  
**IMPACT DINNER BASEL**

October, 28<sup>th</sup>, 2015 | Grottegyggser Källler at Haus Kohlenberg 7, directly at Barfüsserplatz

Join us for a cozy evening with friends and fine food to learn first hand from the Aiducation graduate Rachael Sidi from Kenya how an Aiducation scholarship has changed her life. In addition representatives of the international auditor BDO will be sharing their experiences from the BDO Financial Literacy Academy in Nairobi, August this year.



**18:30 Arrival and Reception**

**20:00 Main Course**

**18:45 Welcome**

**20:30 Impact Report #2:** Non-financial assistance exemplified by the BDO Financial Literacy Academy.

**19:00 Starters**

**21:00 Dessert Buffet**

**19:30 Information on Aiducation**

Afterwards **Impact Report # 1:** Entrepreneur and AiduAlumna Rachael Sidi on how her startup Churchill's Choice is building a better Kenya.

**21.45 Closing Remarks**

Please reserve your spot by Oct 21<sup>st</sup>. via **eventbrite** - <http://aiducationbasel.eventbrite.de>



**AIDUCATION INTERNATIONAL** is a for-impact organization founded in Kenya and in Switzerland in 2007. Aiducation awards merit-based high school scholarships in developing countries (currently in Kenya and the Philippines) and thereby empowers individuals to become the best versions of themselves and to contribute to the advancement of their countries. | [www.aiducation.org](http://www.aiducation.org)

A heartfelt thank you to our wine sponsor



**Kalkbödele**  
Weingut Gebrüder Mathis